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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am
9. Februar 2022

Sitzungsbeginn: 19:02 Sitzungsende: 21:00
Protokoll: Alexander
Anwesende: Nina, Eveline, Lena, Noah, Robin, Vera, Jana, Simon, Xenia, Jonas, Ernst, Anna-Lena,Lukas, Thomas, Daniel (Gast) , Robert de Lange (Gast), Hannah Küttner (Gast), Prof. Daniele Leonori(Gast bis 19:42), Renè Hommelsheim (Gast)
TOP 0
Redeleitung
● Simon

Fachschaftsdienst
● Mittwoch, 16. Februar 2022: Sprechstunde Thomas

Kommentare und Stänkereien
● Die letzte BK-Sitzung für Prof. Leonori war im November 2020, Nina konnte sich schon nicht mehrerinnern● Es muss jemand Vogelhäuser anmalen● Strahler zum Archiv ist kaputt, wir benutzen einen anderen● Angeblich sind streng genommen nur Laborkittel mit Druckknöpfen erlaubt− Sollen wir neue Kittelmodelle kaufen? (Geringer Bedarf, da die Knöpfe des derzeitigenModells leicht abreißen)− Nein, alles bleibt wie es ist

Berichte
● Ernst berichtet von der EPG− Ausarbeitung der Profillinien− Lernzielmatrix besprechen: Was wollen wir vermitteln?• Digitalisierung, Nachhaltigkeit sind neue Punkte● Thomas: Verschieben der Einführungswoche− Klöss hat Antrag ans Ministerium gestellt für Verschieben● Onboarding zahlt alles, bis auf den Glühwein

Post und Protokolle
● Brief von den BauIngs zu Freiversuchen; Unterstützen?− Abstimmung 11 Ja; 5 Enthaltungen angenommen● Elektrogeräte prüfen lassen vom AStA. Machen wir mit und lassen die Sachen abholen● Protokoll vom 02.02.2022 angenommen mit 10 Ja, 6 Enthaltungen

Finanzen
● Robin hat den Bunker geleert● Robin schickt E-Mail an Silas wegen der T-Shirts
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● Robin hat neue Kittel und Handschuhe bestellt● Florian und Anna-Lena haben eine Kassenprüfung gemacht− Bitte aufschreiben, wenn Geld in die Kasse gegeben wird
To-Do und Aufgaben
● Xenia und Jana malen noch zwei Vogelhäuschen an● Inga und Mao schreiben Text für MES

Public Service Announcement
● Stress mit dem ITC wegen Spammails● Mohr wollte Nina falsche Kittel verkaufen

Wanderpokal
● niemand

TOP 1: Vorstellung Leonori
● Kurze Vorstellung des derzeitigen Werdegangs (ehemals Post-Doc bei Prof. Rüping)● Hauptgebiet ist die Photokatalyse● Mitnahme aller derzeitigen Doktorand*innen● Kommt erst in ein paar Wochen physisch nach Aachen

TOP 2: T-Shirts
● Frage, wie die T-Shirts ausfallen● Mehr große als kleine T-Shirts kaufen− Unisex oder Damen und Herren getrennt?− Eher Unisex und größer● Umfrage: 8 Unisex; 2 gegendert; 4 Enthaltungen; 2 Crop Top● Wie viele T-Shirts bestellen wir? 25 wie maximale Fachschaftsmitglieder, oder 30 für Reserve?● Abstimmung: Wir kaufen 30 T-Shirts: 11 Ja; 5 Enthaltungen● Verteilung 5x s; 10x M; 10x L; 4x XL; 1x XXL● Probe T-Shirts für personalisierte Exemplare sollen angefordert werden


